



AUTORIDADES MILITARES, DURANTE LA CELEBRACIÓN DE LOS 190 AÑOS DE CREACIÓN DE LAS FUERZAS ARMADAS, AFIRMARON QUE EN ESTA FECHA RENUEVAN SU COMPROMISO CON LA PATRIA, ADEMÁS DE EVOCAR Y RENDIR TRIBUTA A LOS PROTOMÁRTIRES DEL ALTO PERÚ. AL ACTO ASISTIÓ EL PRESIDENTE EVO MORALES.

Parada militar e indígena cierra aniversario patrio

La Parada Militar-Indígena cerró ayer las celebraciones oficiales del 190 aniversario de la Independencia de Bolivia. Al acto que se desarrolló en la capital del Estado asistieron al menos 12 mil personas.

Las organizaciones indígenas y campesinas encabezaron el desfile, posteriormente hicieron su paso los militares con sus tradicionales demostraciones con tanques y armas.

El comandante en Jefe de las FFAA, Omar Salinas, destacó en la ceremonia de homenaje del centésimo nonagésimo aniversario de fundación de esta institución castrense la activa participación en la construcción de la nueva Bolivia que encara el presidente Evo Morales.

Salinas dijo que las bases de ese proceso están cimentadas en la defensa de los recursos naturales, la integridad territorial y el derecho inalienable de retornar a las costas del Océano Pacífico.

Persiste Derechos Humanos en sostener caso Porvenir

• En medio de contradicciones y repercusiones políticas, continúa proceso contra el exprefecto de Pando Leopoldo Fernández. La exautoridad identificó presión gubernamental en la APDHB.

En medio de posiciones contradictorias, el Comité Ejecutivo Nacional de la Asamblea Permanente de Derechos Humanos de Bolivia (APDHB) decidió continuar en el proceso que se sigue al exprefecto de Pando, Leopoldo Fernández, y otros involucrados en el caso denominado "masacre de Porvenir".

La presidenta de la APDHB, Yolanda Herrera, aseguró que continuarán en este proceso penal y que acreditaron a un

nuevo abogado para que represente a la institución.

"Solicitamos la continuidad del proceso" en contra de Leopoldo Fernández, por la supuesta comisión de los delitos de terrorismo, asesinato, lesiones y otros", sostiene una nota firmada por la presidenta de la APDHB, Yolanda Herrera, y la vicepresidenta, Ligia Pinto, que fue dirigida al Tribunal Sexto de Sentencia en lo Penal de La Paz.

Por otro lado, otro memorial entregado por los abogados Boris Antezana y Estefanía Suárez la Fuente, que ingresó a la instancia judicial en fecha 4 de agosto de 2015, donde además de retirar el memorial de desistimiento, niegan las acusaciones realizadas por Herrera.

Entretanto, el exprefecto de Pando identificó presión gubernamental en la APDHB.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

En Los Yungas

Hallan cuerpos sin vida de familia desaparecida



MIEMBROS DE LA FAMILIA PEREDO TAMEZ QUE PERDIERON LA VIDA EN UN FATAL ACCIDENTE EN LOS YUNGAS.

La familia Peredo Tamez, reportada como desaparecida que salió de Covendo, municipio de Palos Blancos, fue hallada cerca al mediodía de ayer entre Unduavi y Pongo, carretera a Los Yungas. Ninguno de los integrantes de la familia sobrevivió al accidente, informó el director nacional de poder (...). Si bien se prevé para los medios la autorregulación, ésta no tiene nada que ver con la autocensura", apuntó.

Según el informe preliminar, el vehículo con placa de control 3450 FXC, tipo vagoneta que trasladaba a la familia Peredo Tamez se embarrancó 250

metros a la altura de Induavi y Pongo, carretera a los Yungas.

La familia envió a los medios de comunicación unas fotos de cómo quedó el vehículo siniestrado.

Los cuerpos de Ángela Virginia Tamez (38 años de edad), Ricardo Peredo (39), Santiago Peredo (7), Camila Peredo (4), fueron trasladados a la morgue del Hospital de Clínicas de la ciudad de La Paz.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Julio es el mes con más inflación en cinco años

Los indicadores del Instituto Nacional de Estadística (INE) no muestran incrementos significativos en lo que va del año; sin embargo, julio fue el mes con más inflación en el último quinquenio.

Las autoridades del sector económico han señalado que la inflación está bajo control, y los economistas son pesimistas al indicar que una inflación baja también limita el crecimiento económico y no genera nuevas fuentes de trabajo.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Campaña de vacunación contra la rabia canina

El Servicio Departamental de Salud (Sedes) iniciará la campaña de vacunación a mascotas (gatos y perros) para prevenir la rabia canina a partir del 16 de agosto y se pretende cubrir los 87 municipios del Departamento de La Paz.

El director del Sedes La Paz, Ramiro Gutiérrez, dijo que esta campaña está destinada a evitar la presencia de la rabia humana.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Preocupa despido de periodistas

El retiro de algunos comunicadores de medios televisivos o radiales en los últimos días por supuesta presión por parte de instancias de poder, fue motivo de preocupación del rector de la Universidad Mayor de San Andrés y activista de Derechos Humanos, Waldo Albarracín.

"No podemos dar lugar a la

autocensura, hay que basarnos en la Constitución Política del Estado (CPE) para consolidar la libertad de prensa y de expresión", dijo a Erbol.

En los últimos meses dejaron sus puestos de trabajo Enrique Salazar del Canal 11, John Arandia de Cadena A, Jonathan Condori y Amalia



Posibles lugares para aterrizar en Marte

UN GRUPO DE MÁS DE CIENTO CIENTÍFICOS SE REUNIÓ EN CALIFORNIA PARA DETERMINAR DÓNDE LLEGARÁ EL PRÓXIMO VEHÍCULO QUE EXPLORARÁ MARTE EN 2020. AL FINAL, OCHO DE LOS 21 LUGARES ESTUDIADOS QUEDARON COMO POSIBLES ZONAS DE AMARTIZAJE. UNO DE LOS CANDIDATOS MÁS FUERTES PARA RECIBIR AL VEHÍCULO DE EXPLORACIÓN MARCIANA QUE LA NASA ENVIARÁ EN 2020 ES UN CRÁTER CONOCIDO COMO "JEREZO".



Oriente gana en debut

EL PLANTEL DE ORIENTE PETROLERO LOGRÓ SU PRIMERA VICTORIA EN EL CAMPEONATO APERTURA DE LA LIGA, AL DERROTAR A BOLÍVAR POR LA MÍNIMA DIFERENCIA (1-0) EN EL ESTADIO RAMÓN AGUILERA COSTAS, DE SANTA CRUZ. LOS DUEÑOS DE CASA PASARON CON UNA CALIFICACIÓN ACEPTABLE.

Inf. Suplemento Deportes

15 candidatos

Habrà mañana elección primaria en Argentina

Unos 32 millones de argentinos fueron habilitados para votar mañana en singulares primarias obligatorias en las que se oficializarán los candidatos a la presidencia y sirven de termómetro para las elecciones generales de octubre.

Daniel Scioli, el candidato del partido de Gobierno, un peronismo de centro izquierda, y aliado de la presidenta Cristina Kirchner, lidera todas las encuestas de intención de voto con un promedio de 35%.

A su mayor adversario, el opositor alcalde derechista de la capital, Mauricio Macri, los sondeos le pronostican alrededor del 25%, mientras que el diputado centroderechista Sergio Massa, podría superar el 15%.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo